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Aos três dias do mês de julho de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, 

reuniram-se de forma ordinária, nas dependências do PLASS, os membros do 

Conselho de Administração do Impres: Juliana Kusnier, Janete Zanatta, Rubia 

Karen Provensi, Sulany de Fatima Bortolosso Welter, Marcos Antonio Bordin da 

Rosa, Andre Sauer, Loeri Jose Luvison, Fabiano Grando Poletto e Rafael Martini 

Veiga. A reunião teve início conforme pauta com apenas três assuntos: o 

comunicado do conselheiro Sr. Tiago Dupont Giumbelli, solicitando o 

afastamento definitivo do Conselho de Administração do qual é suplente; escolha 

e provação dos substitutos para os cargos vagos de Diretora Presidente e 

Diretora de Previdência e Atuária; e definição sobre a solicitação de um 

comunicado oficial por parte do Conselho de Administração em relação as 

destituições dos referidos cargos acima mencionados; Em relação a solicitação 

do conselheiro o pedido foi deferido. Em relação a escolha dos substitutos dentre 

todos os contatos realizados pelos conselheiros de administração como 

possíveis candidatos, foi consenso deste colegiado dentre os nomes sugeridos 

para assumir a função de Diretora Presidente a Sra. Ivone Zanatta, formada em 

Pedagogia e Gestão Pública, pós graduada em Séries Iniciais (Letras), eleita 

com uma abstenção e para a função de Diretor de Previdência e Atuária o Sr. 

Tiago Dupont Giumbelli, formado em Direito, pós graduado em Direito Público e 

inscrito na OAB, eleito por unanimidade. Os dois atendem os requisitos legais 

em especial os da portaria nº 9.907, de 2020 e Lei nº 9.717, sendo a primeira 

com vasta experiência na área administrativa, pelo período – superior a dois 

anos – em que exerceu funções na Secretaria de Assistência Social deste 

município, tempo que também acumulou conhecimentos nas áreas financeira, 

contábil e jurídica, além de já ter ocupado cargos de responsabilidade como o 

de presidente do Conselho do PLASS e de Secretária Municipal de Assistência 

Social deste município. Já o segundo possui experiência na área administrativa, 

pelo período – superior a dois anos – em que exerce funções no setor de 

compras e licitações deste município, tempo que também acumulou 

conhecimentos nas áreas, financeira, contábil e jurídica, bem como experiência 

na área jurídica pelo período – superior a dois anos- em que exerce advocacia, 

além de já ter ocupado, ou ainda ocupar, cargos de responsabilidades tais como 

de presidente de comissão permanente de sindicâncias e processos 

administrativos e membro do conselho municipal de contribuinte. Ainda em 

relação a Certificação necessária para o cargo, o Conselho tomou o devido 

cuidado de respeitar as normais vigentes, neste caso estabelecidas pela Portaria 

nº 9097 de 14 de abril de 2020, onde prevê que em caso de substituição o novo 

indicado terá 6 (seis) meses para apresentar a certificação, quando o mandado 

for por tempo indeterminado como é o caso do IMPRES, bem como a Portaria 

n° 519 de 24 de agosto de 2011, art. 6, parágrafo 2º dispõe do mesmo prazo. Os 

eleitos serão cientificados de que, após a posse, possuem prazo de seis meses 

para obter a certificação, nos termos das portarias nº 519, de 2011 e nº 9.907 de 



2020, como condição para manutenção da função. A presidente informou ainda 

que em relação a certificação, além da futura Diretora Presidente e o futuro 

Diretor de Previdência e Atuária, também a presidente e a servidora a disposição 

do IMPRES Srta. Emanuelle Biolchi, pretendem realizar a prova de certificação, 

por entender da importância desta certificação. Em relação ao Conselho realizar 

um comunicado oficial sobre os motivos da substituição dos diretores, conforme 

demanda que chegou aos conselheiros para esclarecimento, pois, a então 

Diretora Presidente se manifestou nos grupos de whatsapp solicitando  que fosse 

informado os motivos da substituição da Diretoria, este colegiado definiu por 

elaborar o mesmo que foi aprovado por unanimidade o qual será posteriormente 

a reunião publicado na página oficial do IMPRES e encaminhado via e-mail a 

todos os setores interessados, SIMAE, Câmara de Vereadores, Sindicato e 

Prefeitura Municipal. Não havendo outros assuntos a serem discutidos, a reunião 

foi encerrada. 


